
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR RENATO ANTUNES

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja feita uma Indicação ao secretário de Esportes, Sr. Rodrigo Coutinho,
para determinar a implantação de uma quadra de futevôlei, conserto das telas que cercam o
campo de futebol, implantação de lâmpadas de LED nos refletores do campo e no ambiente,
reforma  do  banheiro  e  conserto  dos  brinquedos  ao  lado  da  Ponte  Motocolombó,
Imbiribeira, Recife-PE.

Dê-se ciência da decisão desta Casa e do inteiro teor desta Proposição ao Sr. Thiago de
Lima Pereira, Rua Eliezer Olímpio de Moura, nº42, Torre, Recife-PE, CEP: 50.620-650.

 JUSTIFICATIVA

 Trata-se  de  solicitações  dos  moradores  e  transeuntes,  os  quais  solicitam  a
revitalização do espaço da área de lazer, o que trará benefícios a população, beneficiando a
todos, especialmente os jovens na prática de seus exercícios físicos.

Pedimos, assim, o apoio dos nobres Vereadores desta Casa para a aprovação deste
Requerimento.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 8 de novembro de 2021.

RENATO ANTUNES
Vereador – PSC

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife – PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 12542/2021

APROVADO
70ª Reunião Ordinária - 29/11/2021
HÉLIO GUABIRABA 
Presidente


